
Liebe Mitglieder! 

Wir haben ein separates Treffen mit den beiden Spitzenkandidaten für die Kommunalwahlen 

vorgeschlagen, um ihnen einen identischen Fragebogen vorzulegen, mit dem Ziel, die Mitglieder in 

dieser Vorwahlzeit zu informieren. 

Wir erhielten eine Absage von Herrn Nicaise. Um seine Schriften nicht zu verzerren, fügen wir seine 

Nachricht unten als Kopie bei. Wir können eine solche Antwort nur bedauern, da sie eindeutig sein 

mangelndes Interesse, ja sogar seine Verachtung für die Wähler von Euronat offenbart. 

Einerseits fordern Herr Nicaise und seine Mitstreiter die Bürger von Euronat durch ein aufdringliches 

Kollektiv auf, sich in die Wählerlisten einzutragen und für sie zu stimmen; andererseits teilt derselbe 

Kandidat mit dem beigefügten Schreiben den Euronatern mit, dass sie nicht zur Gemeinde Grayan 

gehören und dass sie keinen Kontakt mehr mit der Gemeinde haben werden, wenn er Bürgermeister 

wird. 

Jeder wird dies zu schätzen wissen. 

Mit freundlichen Grüßen an die Naturisten, 

Hugues Fouquet 

Präsident IFE-AIDE 

 

Mein Anliegen: 

Am Mi. 10 Jan. 2024 um 15:19 Uhr schrieb <huguesfouquet.ife@gmail.com> : 

Guten Tag, Monsieur Nicaise, 

Ich handle als Vorsitzender des Vereins IFE-AIDE, der 514 Mitglieder vertritt, die Eigentümer von 

Chalets oder Mobilheimen in Euronat sind. Wir zählen eine Mitgliedschaft pro Gruppe von Eigentümern 

eines oder mehrerer Chalets oder Mobilheime. Das sind also fast 1000 Personen, von denen eine 

gewisse Anzahl in den Wählerlisten von Grayan und l'Hôpital eingetragen ist.  

Diese Mitglieder sind Franzosen, aber auch Deutsche, Belgier, Holländer, Österreicher, Iren, 

Engländer, Schweizer oder Spanier. Viele von ihnen sind derzeit in ihrem Heimatland und können 

daher nicht an öffentlichen Treffen teilnehmen und haben einen Informationsmangel. 

Wir bieten Ihnen an, uns zu einem Gespräch zu empfangen, bei dem wir Ihnen Fragen zu Ihrem 

geplanten Vorgehen stellen, falls Sie zum Bürgermeister der Gemeinde gewählt werden. Wir tun dies 

bei beiden Kandidaten und auf der Grundlage der gleichen Fragen. 

Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie unseren Vorschlag für ein Treffen annehmen. Wenn ja, könnte es an 

einem Ort Ihrer Wahl zwischen Mittwoch, dem 17. und Freitag, dem 19. stattfinden, damit wir 

genügend Zeit haben, die Zusammenfassung zu übersetzen und an unsere Mitglieder zu versenden. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Hugues Fouquet 

Präsident IFE-AIDE 

 

Die Antwort von Herrn Nicaise : 

Von: Grayannais Unabhängige Gewählte Ausgeschiedene <elusgrayannaisindependants@gmail.com>. 

Gesendet: Donnerstag, 11. Januar 2024 00:13 

AN: huguesfouquet.ife@gmail.com 

Betreff: Re: Treffen 

 

Guten Abend, Herr Fouquet, 

Ich möchte Ihnen mitteilen, dass ich Ihrer Bitte um ein privates Treffen im Rahmen der Wahlen nicht 

nachkommen möchte. 

Die IFE ist eine Vereinigung, die nur die angeschlossenen TDJ betrifft, und Ihr Ansprechpartner in 

diesem Rahmen ist Herr Lorefice. 

Stattdessen lade ich Sie ein, alle Ihre Fragen bei der nächsten öffentlichen Sitzung am 16. Januar zu 

stellen. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Jacky Nicaise 
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